

STUDI EKSPLORASI LULUSAN PRODI ILMU KEOLAHRAAN DENGAN RELEVANSI PEKERJAAN

Oleh: Dr. Drs. Sumarjo, M.Kes., Prof. Dr. Sumaryanto, M.Kes., dr. Prijo Sudibjo, M.Kes., Sp.S., Fatkurahman Arjuna, S.Or., M.Or., Duwi Kurnianto Pambudi, M.Or.

ABSTRAK

Penelitian Tracer Study bertujuan mengetahui akan serapan tentang pekerjaan dan sebagai evaluasi untuk program studi, dan dapat memberikan informasi penting mengenai hubungan (link) antara dunia pendidikan tinggi dengan dunia kerja. Penelitian Tracer Study tujuan dan manfaat dari penelitian ini adalah untuk mengetahui: Profil lulusan di Prodi S-1 Ilmu Keolahragaan FIK UNY, Mengetahui Masa tunggu alumni sampai mendapatkan pekerjaan. Relevansi antara konsentrasi keahlian Prodi S-1 Ilmu Keolahragaan FIK UNY dengan relevansi pekerjaan lulusan.

Responden berjumlah 93 responden dengan angkatan masuk kuliah dari tahun 2008 sampai dengan 2017. Konsentrasi kuliah yang diambil tertinggi adalah konsentrasi Kebugaran jasmani dengan 36 responden (38,7%) sedangkan konsentrasi Aktivitas Fisik Adaptif menjadi konsentrasi yang diambil terkecil dengan 4 responden (4,3%). Hasil data kelanjutan studi lulusan Prodi S-1 Ilmu Keolahragaan tertinggi adalah tidak melanjutkan studi yaitu 51 responden (54,8%), diikuti oleh melanjutkan dan sudah lulus 23 responden (24,8%), lanjut dan akan mendaftar kuliah 11 responden (11,8%) dan terkecil sedang melanjutkan studi lanjut 8 responden (8,6%), data ini menjadi indikator dan menjadi dasar untuk dapat mengakselerasi dan menggaungkan untuk studi lanjut setelah lulus prodi S-1 Ilmu Keolahragaan mengingat di Jurusan Ilmu Keolahragaan FIK UNY sudah tersedia program magister (S-2) dan program Doktor (S-3) Ilmu Keolahragaan, sehingga untuk linieritas dan keberlanjutan studi sudah tersedia dan terbuka. Data pekerjaan lulusan Prodi S-1 Ilmu Keolahragaan dengan jumlah tertinggi pekerjaan adalah Guru dengan jumlah 20 responden (21,5%), dan terkecil adalah Peneliti dan Analis Keolahragaan, Reporter dan Jurnalis olahraga, terapis dalam bidang pengobatan tradisional, terapis manipulatif kebugaran jasmani berjumlah masing-masing 1 responden (1,1%). Secara total pekerjaan yang sesuai dengan lulusan prodi S-1 Ilmu Keolahragaan adalah 73 responden (71,1%) bekerja sesuai dengan profil lulusan prodi S-1 Ilmu Keolahragaan, wiraswasta 9 responden (9,6%), sedangkan 18 responden (19,3%) bekerja tidak sesuai dengan relevansi lulusan prodi S-1 Ilmu Keolahragaan.

Kata kunci: Tracer Study, Masa Tunggu, Relevansi pekerjaan, Konsentrasi keahlian